

INGLATERRA

tomará precauciones para UNA POSIBLE GUERRA

Construirá fábricas subterráneas de aviones y de productos químicos

Washington, 4.—El secretario de Guerra, Royal, ha revelado que los ingenieros del Ejército abrigan el propósito de construir una fábrica subterránea de aviones para probar las posibilidades de producción, y seguidamente un ataque con bombas atómicas y con otras armas de gran calibre.

Como resultado de estos estudios se proyecta obtener una asignación durante el año fiscal de 1948 y ordenar la construcción de una planta subterránea de pruebas.

El Ejército también se propo-

ne construir bajo tierra una fábrica de productos químicos y de aparatos de control para incendios, "pues en tiempo de paz existe cierta tendencia a despreocuparse de los planes de largo alcance y se deja de solicitar créditos y de preparar personal adecuado.

En su informe el secretario de Guerra, termina diciendo: "Considero que no podemos descuidar esta fase de nuestras responsabilidades sin grave peligro, posiblemente fatal para nuestra seguridad nacional".—EFE.

Churchill anuncia que la hora crítica sonará para Inglaterra a fin de año

«Han caído sobre nosotros dos desastres: la segunda guerra mundial y el primer Gobierno socialista»

Woodstock (condado de Oxford), 4.—En el primer discurso que pronuncia, después de su reciente enfermedad, Winston Churchill, ha afirmado en una reunión del partido conservador, que las mentes británicas están angustiadas por la difícil situación en que se encuentra el país. Churchill dijo que, el Gobierno repite cada semana cuán difícil es la situación y anuncia que la hora crítica sonará antes de fin de año.

"Y a todo el que piensa se le alcanza un hecho evidente: que con el sistema capitalista de libre iniciativa había en Gran Bretaña pan para casi 47 millones de personas, de cuya alimentación venía de ultramar la mitad, pero cuyo progreso era constante y cuyo nivel de vida era antes de la guerra el más alto de Europa", dijo, prosiguiendo: "Desde entonces han caído sobre nosotros dos desastres: la segunda guerra mundial y el primer Gobierno socialista. Con ánimo valeroso y un supremo esfuerzo superamos el primer desastre, y la pregunta que hoy está en todos es: ¿Cómo nos libraremos del segundo?"

Hace casi dos años que salimos

victoriosos del mortal combate sostenido con la Alemania nazi y que se rindieron incondicionalmente todos nuestros enemigos. Entonces rayábamos a gran altura en el mundo y nuestro nombre y nuestra fama se conocían en muchas tierras. No hubiera podido creer en los días de la rendición de Alemania y del Japón que en un plazo tan breve fuéramos a llegar a un nivel tan bajo. En el inmediato continente europeo vemos pueblos que fueron ocupados, devastados y



explotados por el enemigo, que fueron libertados por fuertes brazos que ya han sido devuelto a sus naciones".—EFE.

Nuevo aspecto de la guerra civil paraguaya

Ahora se lucha a 50 kilómetros de Asunción

Londres, 4.—De Buenos Aires comunican a la Agencia Reuter que el segundo grupo de Ejércitos del Gobierno paraguayo, formado por éste a fines de semana e integrado principalmente por civiles armados que se distinguen por llevar la cor-

bata o el brazalete rojos del partido colorado, y a quienes manda el ministro de Obras Públicas, general Villasbor, está empeñado en dura lucha en los alrededores de Asunción con contingentes del Ejército revolucionario que, se afirma, dan ya vista a la capital.

La información añade que a la Guardia Nacional del presidente Morriño se le ha pedido que combata con estoidad, valor y sacrificio, como consecuencia de la marcha de los revolucionarios en número de ocho mil, río Paraguay abajo, desde su capital de Concepción hacia Asunción, dejando a sus espaldas a los leales que atacaban aquella.

El Gobierno del general Morriño, que hace unos días afirmaba que los evolucionarios hulan en dirección al Brasil, después de la pérdida de su capital de Concepción, reconoce que el domingo hubo lucha en el puerto Livares, del río Paraguay, a no más de 50 kilómetros de Asunción, dice igualmente la información.—EFE.

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 3.971. CEUTA MARTES 5 DE AGOSTO DE 1947. Precio 40 céntimo^s

EL CAUDILLO EN San Sebastián

San Sebastián, 4.—S. E. el Jefe del Estado ha permanecido toda la mañana trayendo en su despacho del Palacio de Ayete.—CIFRA.

Los técnicos aseguradores en Santander



SANTANDER. — Los congresistas técnicos aseguradores que asisten a la reunión internacional de técnicos aseguradores, han celebrado una cena en el Saru Tennis Club de esta capital, donde varios congresistas pronunciaron discursos. El delegado del Brasil, don Rodrigo Andrade Médicis, durante su discurso.

BEVIN trata del problema alemán

El Ruhr, dijo, no debe quedar bajo el control conjunto de las cuatro potencias ocupantes

Londres, 4.—El ministro británico de Asuntos Exteriores, Bevin, ha declarado en la Cámara de los Comunes que su opinión era que el Ruhr no debía quedar bajo el control conjunto de las cuatro potencias ocupantes, a menos que haya un control cuatripartito de toda la industria alemana.

Rechazó en su discurso la sugerencia hecha en el curso del debate para el establecimiento de un nuevo F. H. A. E. F. (cuartel general supremo de las fuerzas expedicionarias aliadas). El



no notar que la existencia de un comandante supremo era necesaria durante la guerra, pero no cuando se empieza a construir para la paz. Dijo que a su entender, lo que debe hacerse es "ir por pasos" hasta que pueda establecerse un Gobierno propio mente dicho en Alemania, "Gobierno con el que podamos tratar". Calificó la sugerencia del restablecimiento del Shaef de "embrollo", a la vez —agregó— se me ha dicho que se desarrolle la democracia en Alemania y se les dé la responsabilidad de manejar sus asuntos propios y, por otra parte se les pide la perpetuación de una dictadura militar sobre los alemanes mediante el Shaef.

Manifiesta después Bevin que no creía que la demanda de rendición incondicional de Alemania haya causado diferencia alguna en la forma en que terminó la guerra. (El laborista Paget sugirió que esta exigencia prolongó la guerra). Creo —prosiguió— el ministro— que Hitler se había propuesto ganar o llevar al matadero a Alemania y llevó a Alemania al matadero.

Elogió el discurso pronunciado en su Parlamento por el ministro francés de Asuntos Exteriores, Bidault, del que dijo significaba una nueva forma por parte de Francia de afrontar el problema alemán. En consecuencia, expresó su esperanza de que cuando se reanuden las conversaciones, Francia acceda a la

Nuevos choques en Grecia

Los guerrilleros tuvieron bastantes bajas

Atenas, 4.—Trescientos guerrilleros griegos han atacado la ciudad de Pyrgos, en Macedonia occidental, entablando una dura lucha con los soldados del Ejército griego y fuerzas de Gendarmería. Diez guerrilleros han resultado muertos.

Se añade que en una localidad situada entre Rani y la frontera búlgara, las guerrillas han levantado barricadas.

Otro grupo penetró en el pueblo de Lykion, cerca de Komitini, apoderándose de veinte camiones llenos de viveres, después de volar algunos trozos de la vía férrea.

En Creta, se produjo un choque entre las fuerzas del Gobierno y guerrilleros, resultando diecisiete guerrilleros muertos y quince heridos.—EFE.

A NUESTROS LECTORES

Siguiendo la costumbre de años anteriores, y para solemnizar la festividad de Nuestra Patrona, la Santísima Virgen de África, hoy martes, no trabajará el personal de este periódico. Por dicha razón, EL FARO no aparecerá mañana miércoles, volviendo a reanudar nuestra comunicación con los lectores el próximo jueves.

APOLO

Hoy sesión continúa desde las 3. La gran reposición nacional titulada:

Los millones de Polichinela

con MARTA SANTAOLALLA, LUIS PENA y MANUEL LUNA.

El próximo reestreno. Un UNA MUJER DE CARACTER

Cine Astoria

JADU

Hoy gran matiné a las 3. Dos interesantes películas. El film del Oeste EL CICLON DE OKLAHOMA Por BOB STEELE.

NAVIDADES EN JULIO

Interpretes DICK POWELL, ELLEN DREW Director: Preston STURGES.

Jueves próximos. LOS MILLONES DE POLICHINELA

Ayuntamiento de Ceuta

COMISION CUARTA

AVISO

Se pone en conocimiento del público en general que la carne de lida correspondientes a las corridas que se celebrarán los días 5 y 7 del actual, se expendrán en los establecimientos que a continuación se relacionan y a los precios que también se indican:

- Manuel Aguilera Clavijo. Barriada de Jadú, Calle K, número 8.
Cristóbal Extremera. Falange Española 56.
José Sánchez. Mercado de Abastos, número 152.
Manuel Meléndez. Barriada del Príncipe Alfonso.
Precios:
1.ª en trozos a 18'70.
2.ª con un 25 % de hueso, 15'70.

Ceuta 4 de Agosto 1947. EL ALCALDE.

José Rojas Feigenspan.

ACLARACION

Habiéndose publicado error en la nota de sociedad publicada en nuestro número del domingo día tres del actual en la que se hacía constar que el señor Andrés Pardesa Pardo, es Juez Municipal de Ceuta, se rectifica en el sentido de que a consecuencia de la Reforma de la Justicia Municipal, para ejercer los cargos de Jueces Municipales o Comarcales, se exige la condición de Letrado y a garantía de un examen acreditativo de la competencia, habiendo cesado el señor Pardesa en el cargo de Juez Municipal su piente a primeros del corriente año.

Noticias Locales

NATALICIO

Después de operada felizmente por el doctor don Wilfrido Santos, ha dado a luz felizmente un hermoso niño la señora doña Eliza R. Agredano esposa de nuestro buen amigo don Federico Moreno, funcionario del Instituto Nacional de Previsión.

Tanto la madre como el recién nacido se encuentran en perfecto estado de salud. Felicitamos a tan venturosos padres así como al abuelo del pequeño, nuestro querido amigo don Enrique Moreno, subdelegado de Hacienda.

ONOMASTICA

Ayer, festividad de Santo Domingo de Guzmán, celebró su

fiesta onomástica el simpático y monísimo niño Dominguito Fernández Aglio. Le felicitamos con este motivo, así como a sus padres.

TOMA DE DICHS

En la Vicaría se efectuó la toma de dichos de don Macario Flores Martínez, cabo 1.º de Intendencia y de la señorita Dolores Naranjo Cabezas.

Como testigos actuaron don Rafael Recio García y don Manuel Expósito

Reciban los futuros contrayentes nuestras felicitaciones.

CRUZ ROJA

El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 122.

Tercio Duque de Alba

Segundo de la Legión MAYORIA

AVISO

Autorizado por la Superioridad la venta en pública Subasta de un grupo de Motor para el fluido eléctrico cuyas características se detallan, por el presente anuncio se invita a todos los industriales, comerciantes y particulares a quienes pueda interesar, que en cualquier día laborable de 11 a 13 horas pueden personarse en el despacho del Sr. Teniente Coronel Mayor, quien les autorizará para comprobar el estado del mencionado Motor, así como precio mínimo de la subasta. Se entiende que al que se le adjudique el mismo es teniendo en cuenta que los gastos del traslado del indicado Motor es a cargo del adjudicatario, así como el importe del presente anuncio. La subasta se celebrará en Dar Riffien el día 20 del corriente mes a las 11 horas, debiendo depositar el 10 por 100 importe del mismo al adjudicarsele, y el resto hasta completar la cantidad al hacerse cargo del Motor.

CARACTERISTICAS

Marca <DIESEL> M. A. N. Fabricación en Ausgburgo-110 H. P Consumo de combustible, Gas. Oil, Cuatro cilindros de cuatro tiempos - Excitación 115 Voltios, salida transformador, 220 Voltios corriente alterna. Consumo de corriente máxima 90 K. W. Volante 1.70 metros. Número del Motor 15.038-41 con compresor y botella de aire para arranque, todos estos usados.

Riffien 1 de Agosto de 1.947

EL TENIENTE CORONEL MAYOR (Ilegible) V.º B.º

EL CORONEL PRIMER JEFE (Ilegible)

El domingo se celebró la fiesta de la Banderita

Bellas señoritas hicieron la postulación

Desde las primeras horas de la mañana del domingo, comenzaron a recorrer las calles, bellas señoritas, postulando para la Cruz Roja en el día de la banderita.

Las mesas estuvieron presididas por distinguidas damas de la localidad, habiendo resultado de la fiesta en extremo brillante.

LLGADA DEL "VULCANO"

Trae a bordo alumnos navales de las Milicias Universitarias

Anoche cuando el "Vulcano" enfilaba la bocana del muelle, siendo presenciada su entrada en el muelle de España por un numerosísimo público.

El objeto de la visita del mator es para que su tripulación —entre la que se cuenta los alumnos navales de las Milicias Universitarias— pagen los días de feria entre nosotros.

Después del atraque, las fuerzas marineras recorrieron la ciudad y visitaron el Real de la Feria.

Sean bienvenidos.

Para vender mucho no deje de anunciar en EL FARO

Agencia Delgado DESPACHO DE ADUANAS

AVISO

LA FIRMA CONSTANTINO COSIO, HIJO se complace en comunicar a su distinguida clientela, y al público en general, que lo mismo que el año pasado ha instalado en el ferial una CASETA-EXPOSICION de sus vinos de Chiclana de la Frontera únicay exclusivamente como propaganda de sus productos, dedicando íntegramente el rendimiento económico al personal de la Casa.

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

DONATIVOS recibidos para la confección de bolsas que se han de distribuir entre los pobres con motivo de las fiestas de Nuestra Señora la Virgen de África.

RELACION 18.ª

- Suma anterior, 19.631'00.
Don Manuel Osuna González, 25'00.
Don Antonio Azúlar Zubires, 50'00.
Señora viuda de Paulino González Castellanos, 300'00.
Don Francisco Miranda Ruiz, 102'00.
Don Gines Pagan Diaz, 50'00.
Don José Mallavia, 50'00.
Asociación de la Virgen del Pilar, 100'00.
Don Miguel González, Tejidos, 100'00.
Casa Carranza, 300'00.
Intervenido en una rifa clandestina, 47'60.
Suma y sigue, 20.753'60.
Ceuta, 4 de Agosto de 1947. EL DELEGADO.

Como resolución de expediente instruido por la Fiscalía Local de Precios, por tenencia ilegal y compra-venta a precios abusivos de artículos de primera necesidad y racionados, he acordado imponer una multa de MIL PESETAS a cada uno de los inculcados PEDRO MORENO JIMENEZ Y MIGUEL SANTIAGO CASTRO.

Lo que se hace público para conocimiento. Ceuta, 4 de Agosto de 1947. EL DELEGADO

AMAYA

TINTORERIA Teñidos y limpieza en seco

UNDERWOOD

M. Fernández Benitez S. L.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12 Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Lupeta, 37

Un avión se estrella en GIBRALTAR

Los tripulantes resultaron gravemente heridos

La Línea de la Concepción, 4. —Después de tomar tierra esta tarde en el aeropuerto de Gibraltar un aparato "Huffax" y

cuando se dirigía a su hangar, hizo una mala maniobra, estrellándose contra unos camiones que se encontraban cerca del Observatorio. El avión se incendió, corriendo el fuego rápidamente a los camiones.

El servicio de incendios del aeropuerto y los bomberos civiles han estado trabajando varias horas para dominar el siniestro.

El aparato y los camiones quedaron destruidos y varios tripulantes del avión gravemente heridos.

Con objeto de facilitar los trabajos de salvamento y extinción, el tráfico entre Gibraltar y La Línea ha estado interrumpido durante el tiempo que ha durado el incendio, pues el campo de aviación de la plaza inglesa cruza la carretera de enlace con España. —GIFRA.

CARTELERA del CERVANTES

Continúa desde las TRES UNICO DIA de proyección de la PRIMERA JORNADA de la emocionante serie

EL MISTERIOSO DOCTOR SATAN

titulada

EL ENMASCARADO interpretada por DWARD GIANNELLI, ROBERT WILCOX y ELLA NEAL. Puñetazos a granol. Misterio. Arrojo. Temeridad.

Mañana UNICO DIA de la segunda jornada, titulada

EL TANQUE HUMANO

Hoy, concierto popular por la Banda de la Legión

Un magnífico aliciente se nos ofrece esta noche en el ferial, que ha de servir de casafestín general. La Banda de la Legión dará un concierto de carácter popular en la caseta del ferial a las 22 horas, bajo la dirección del maestro don Angel García Ruiz.

He aquí el programa, que no puede ser más sugestivo:

- Etcétera, pasodoble, de Pérez Monllor; La Gioconda, "Danza de las horas", de Panchelli; La Venta de los Gatos, intermedio, de Serrano; La Leyenda del Beso", intermedio y zarzura, de Soutullo y Vert; Marcha Militar, de Schubert; La Vieja, selección de Caballería; Viva Navarra, Gran Jota de concierto, de Larregla; y Luisa Fernanda, selección, de Moreno Torroba.

Doctor Cano Torres Especialista en piel, sífilis y venéreo Consulta de 4 a 8 Falange Española 63 Teléfono 547

CEUTA EN FIESTAS

El domingo fueron descubiertas las lápidas que recuerdan los nombres de los funcionarios municipales caídos por Dios y por España

Asimismo, se descubrieron las que dan nombres de hijos de Ceuta, a distintas calles de la barriada de Hadú

Vibrantes discursos del Excelentísimo señor Delegado Gubernativo, Alcalde y secretario general del Municipio

A las 10,30 de la mañana, se encontraban en el Palacio Municipal, el Excmo. señor delegado gubernativo, don Francisco del Valle Marín, Iltrmo. señor coronel segundo gobernador militar, Iltrmo. señor alcalde, don José Rojas, Iltrmo. señor Comisario de Policía, don Leonardo Rodríguez, secretario general del Municipio, señor Meca, tenientes de alcalde, concejales, Oficial Mayor, señor Rubio, interventor, funcionarios municipales de todas las dependencias, secretario particular de S. E. el delegado gubernativo, señor Durán, secretario particular del señor alcalde, señor Lanuza, numerosos invitados y distinguida concurrencia.

A la citada hora, los señores mencionados, se dirigen a la escalinata principal del Palacio, en cuya pared frontal se iban a descubrir las dos lápidas que llevan los nombres de los tres funcionarios municipales caídos por Dios y por España.

Ocupan lugares destacados, las autoridades, situándose en la escalinata y naves intermedia, los funcionarios.

Antes de descubrirse las lápidas hace uso de la palabra el señor alcalde para decir que ha sido su deseo que el primer acto a celebrar con motivo de estas fiestas, sea honrar la memoria de los funcionarios Vallejo, de la Rubia y Aymat, haciendo un resumen de la vida de cada uno de ellos, enalteciendo el valor y las bellas cualidades que les adornaban.

—Nos cabe el honor— dice el señor Alcalde—de que su espíritu y el sentimiento del deber que a tan gran altura supieron poner, fuese forjado, antes que en ningún otro sitio, dentro de ésta Corporación en donde anidan como normas tradicionales de ella las virtudes características del pueblo que representa: Muy Noble, Leal y Fidelísima.

Terminó haciendo la invocación de los Caídos que fué contestada por todos y dando vivas a España y Franco.

Seguidamente el señor Rojas descubre las lápidas, cuyas características conocen ya nuestros lectores.

A continuación, el señor Meca hace uso de la palabra, para, en

nombre de todos los funcionarios municipales y suyo propio, dar las gracias al Ayuntamiento anterior que tuvo la feliz iniciativa de lanzar lo que hoy se celebra y a éste Municipio que ha sabido llevarlo a la práctica. Dice que en su larga vida de secretario del Ayuntamiento, ha conocido actos magníficos, pero que éste ha servido para llenarlo de emoción.

Hace una síntesis de la labor de los funcionarios Caídos y dice que su recuerdo servirá de base y guía a todos, terminando con la invocación de gritos de España y Franco, que fueron contestados unánimemente recibiendo una calurosa salva de aplausos.

En este momento, el señor Alcalde, abraza emocionado a los padres de los funcionarios caídos, señores Vallejo y La Rubia, así como a sus familiares, quienes no pueden ocultar la emoción que les embarga.

Descubrimiento de lápidas que dan nombre a distintas calles de Hadú

Desde el Ayuntamiento, los señores mencionados, se dirigieron a Hadú, donde se habían de descubrir, simbólicamente, dos lápidas de las 36 instaladas que dan nombre de gloriosos Caídos, hijos de Ceuta, a otras tantas calles de aquella barriada.

En primer lugar, todos se dirigen a la antigua calle del Baño Moro, hoy del soldado Ramón del Valle Almazán, que dió gloriosamente su vida por Dios y por España.

El público que habita en aquellos alrededores, visiblemente emocionado, se agolpa junto a las autoridades, haciendo uso de la palabra el señor Alcalde, para decir:

«Excmos. señores, señores concejales.

Vamos a descubrir la lápida que dá el nombre a ésta calle de un soldado anónimo, de uno de esos miles de soldados magníficos, de soldados incomparables que solo España posee.

El azar ha dispuesto que V. E. padre del soldado Ramón del Valle Almazán, asista con su alta representación a éste acto, hecho

que no podía preverse cuando la Corporación Municipal adoptó el acuerdo de rotular con su nombre una calle de nuestra ciudad. Por ello decía, Excmo. señor, que nos encontramos ante el nombre de un soldado desconocido.

«Soldado Ramón del Valle Almazán».

He aquí señores su título y un nombre que son todo un símbolo.

¿Que sabemos de él? Sabemos que era uno de los cientos de miles de jóvenes que abandonando todo lo que les hacía amable la vida, familia, comodidades, esdidos, carreras, ilusiones, se entregó con ardor sin límite al noble empeño de salvar a su Patria; sabemos, que apenas asomado a la vida sintió la inquietud de ver a España dolorida y maltrecha y, sin titubeos ni vacilaciones, se entregó a la altísima misión de salvarla aportando el tesoro de su juventud que sacrificó alegremente, como tantos otros, en el Altar de la Patria para redimirla de las miserias que la agobiaban. Sabemos también, que su espíritu, netamente español, le hizo rechazar la comodidad de la retaguardia, que fácilmente hubiera alcanzado, prefiriendo el puesto de peligro que sus inquietudes patrióticas reclamaban. Y sabemos al fin, que el soldado Ramón del Valle Almazán, heredero de las virtudes militares de su ilustre padre, era el compendio perfecto del soldado español: noble, valiente sobrio, disciplinado, virtudes éstas que en grado superlativo poseía y que le llevaron a morir con el gesto tranquilo del que cree sencillamente cumple con su deber.

Al honrar hoy su memoria, perpetuando en ésta lápida su nombre, os pido que gritéis conmigo: **SOLDADO DEL VALLE ALMAZAN ¡PRESENTE!**

**¡VIVA FRANCO!
¡VIVA ESPAÑA!**

Los gritos fueron unánimemente contestados, abrazando el señor Rojas a S. E. el delegado gubernativo, haciéndolo también las demás autoridades. Su Excelencia a quien la emoción no deja hablar, descubre la lápida que lleva el nombre de su heroico hijo. Pasados unos momentos, dirigiéndose a todos, dice:

«Ilustre Ayuntamiento de esta ciudad, dignísimas autoridades, hijos de Ceuta, españoles que me oís; querido hijo Ramón que descansas en la Paz del Señor:

Comprenderéis mi emoción en estos momentos, al ver al pueblo de Ceuta rindiendo homenaje y cariñoso recuerdo a los hijos de esta fidelísima ciudad que tan ge-

AYUNTAMIENTO DE CEUTA

ALCALDIA AVISO

Con motivo de celebrarse en el día de hoy la festividad de Nuestra Señora de África, Patrona de esta Ciudad, invito al vecindario a que engalane sus balcones con colgaduras de los colores nacionales y asista a la Función Religiosa que a las diez y media de la mañana se celebrará en su Santuario y a la que, con las autoridades locales, asistirá el Excmo. Sr. Alto Comisario de España en Marruecos y Gobernador General de las Plazas de Soberanía.

Esta Alcaldía espera que todos los vecinos se sumarán a los actos que han de celebrarse hoy, patentizando una vez más su fervor por nuestra Patrona la Santísima Virgen de África.

Ceuta, 5 de Agosto de 1947.

EL ALCALDE.

José Rojas Feigenspan.

nerosamente dieron sus vidas por Dios y por España, pasando por el dolor de contar con un hijo entre estos valientes, pero con el orgullo de que su vida la ofrendó por el alto ideal de España y su Fé en Dios.

Este ilustre Ayuntamiento queriendo perpetuar la memoria de sus hijos predilectos acordó dar sus nombres a varias calles de esta Barriada, acuerdo que honra a Ceuta, porque pueblo que inmortaliza a sus héroes, es pueblo que se honra asimismo.

En nombre propio, y creyendo interpretar el sentir de los familiares de éstos héroes, expreso nuestra gratitud al pueblo de Ceuta representado por su Ayuntamiento, por este justo y patriótico acuerdo que perpetúa sus nombres para estímulo y ejemplo de las generaciones presente y futuras para que imitándoles proporcionen días de gloria a la Patria, manteniendo el nombre de España, con el prestigio que aquellos defendieron y su nombre tan respetado que ni la baba destilada por reptiles venenosos puedan alcanzarnos para menoscabar nuestra dignidad mantenida hoy íntegramente por Franco y por un pueblo que unido a su Caudillo sabrá en cualquier momento defender su integridad con el tesón y la fé con que aquellos cayeron, y cuya sangre no será estéril aunque para ello sea preciso dar nuestra propia sangre.

Héroes ceutíes, al rendiros este homenaje de admiración y cariño, reconociendo vuestros sacrificios, os pedimos que, ya que gozáis de la bienaventuranza Eterna, intercedáis cerca del Todopoderoso por nuestro Caudillo, por este pueblo de Ceuta trabajador y adelantado de España y no cesar de pedir porque España sea grande e inmortal y la salve de todos los peligros.

Y tú, hijo querido, que con la sonrisa en los labios distes por nosotros tu propia vida, con el corazón traspasado por el dolor

y cada día más lasterado, pide a Dios por nosotros como yo le pido constantemente porque te conceda la Vida Eterna.

**¡VIVA FRANCO!
¡VIVA ESPAÑA!**

Los gritos son unánimemente contestados, dándose gritos de ¡Viva el Delegado Gubernativo! e invocación del caído Ramón del Valle Almazán. Su Excelencia no puede ocultar las lágrimas y, con una emoción que a todos ha transmitido, recibe los saludos afectuosos de los asistentes al acto que ha revestido la mayor brillantez, y con el cual, Ceuta comienza sus fiestas, honrando la memoria de quienes cayeron por un alto ideal.

A continuación, las autoridades se dirigen a la calle C (primer trozo), hoy de «Los cinco hermanos Lahulet». Antes de ser descubierta la lápida, el señor Alcalde, dirigiéndose a todos dice:

«Excmos. señores, señores Concejales:

La España inmortal, heroica y sublime, la España que alumbró un nuevo Mundo incorporandola a la vida civilizada y cristiana, siempre tuvo como puntal básico de su gloriosa historia a la Familia.

La familia española, compendio de todas las virtudes, ha sido la institución que, dentro del Derecho Natural, ha dado más días de gloria a nuestra Patria.

Estamos aquí, señores, para reudir nuestro público homenaje a los hermanos Lahulet miembros de una familia típicamente española: cristianos, valientes, leales a su Patria.

Cinco hermanos cayeron al servicio de Dios y de España y todos ellos sin excepción ofrendaron sus vidas, en mar y tierra, para defender ésta institución, base firme de la grandeza de nuestra Patria.

La gloria de ellos es nuestra gloria, pues mientras en España existan padres que, como los de

(Pasa a la página siguiente.)

Doctor ADULFO SANCHEZ HIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

**Enfermedades de los niños.
Puericultura**

Consulta de 4 a 6. Millán Astray. 15 - Teléfono 7-6-0

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-8

ESCALA ESPAOLA 11

los hermanos Lahulet, supieron inculcarles la grandeza de espíritu que ellos poseían, no correre- mos el riesgo de que nuestra Es- paña sin Dios y sin Patria que querían destruirla.

Y para terminar os ruego a to- dos que griteis conmigo; HERMANOS LAHULET, ¡PRE- SENTES! ¡VIVA FRANCO! ¡VIVA ESPAÑA.

Al finalizar su bella alocución, los gritos son contestados por todos, escuchándose una estru- denta salva de aplausos, dando S. E. el delegado gubernativo, por tres veces, los gritos de ¡Glo- riosos Caídos por Dios y por Es- paña!, que fueron contestados por todos, así como los ¡Viva Franco y España!, dándose con esto, por finalizados los actos en la barriada de Hadú.

El desencajonamiento de la corrida de hoy

El ganado produjo una magnífica impresión

A las 19 horas del pasado do- mingo, se celebró, en la Plaza de Toros, el desencajonamiento de los seis toros que hoy serán lidiados por Bienvenida, Pepe Luis Vázquez y El Choni.

El ganado, de la Sra. viuda e hijo de don Ramón Gallardo, produjo una magnífica impre- sión, haciendo salidas de toros bravos.

El numeroso público que lle- naba la Plaza aplaudió el gana- do que hoy será lidiado.

La cabalgata de Gigantes y Cabezudos

A las 22 horas del domingo, salió de la Plaza de África la ca- balgata de gigantes y cabezud- os, en la que tomaron parte más de 60 personajes, que hi- cieron la delicia de pequeños y grandes recorriendo las calles de la Ciudad para terminar en el Ferial.

Durante todo el recorrido, los personajes, recibieron muchísi- mos aplausos por el numerosí- simo público que se apiñaba en las calles.

¡Agentes Comerciales! ¡Comerciantes!

Si deseais mantener contacto con Casas Productoras de Viz- caya, conseguir representaciones o direcciones para demandar los productos que precisais, solicitar hoy mismo contra reembolso de 35 p/s. la GUIA INDUSTRIAL Y COMERCIAL DE VIZCAYA. Publicidad Horizonte. -- Heros 17. Bilbao.

El Real de la feria se vió concurridísimo

A las 23 horas fué inaugurado oficialmente, el pasado domingo

Desde las primeras horas de la tarde, el Ferial se vió con- currido. La iluminación de las calles José Antonio, Plaza de África, Generalísimo, Puente del Cristo hasta la velada, resultó lucidísima.

A las 23 horas, fué inaugu- rado el Ferial oficialmente, dán- dose bailes en la caseta del Municipio, así como en las de-

más, particulares y oficiales.

Los cafés y establecimientos públicos registraron llenos com- pletos, transcurriendo la anhu- ación hasta bien entrada la ma- drugada.

Ayer lunes continuó la anima- ción, observándose gran afluencia de forasteros.

Todas las atracciones se ven muy concurridas.

Ayer se repartieron en el Palacio Municipal donativos a los necesitados

Fueron entregadas más de 36.000 pesetas entre familiares y centros benéficos

A las diez de la mañana de ayer en el patio principal del Municipio, se efectuó la entrega de donativos en metálico a las familias inscritas en el Pa- drón de Beneficencia, siendo donadas 10 pesetas al cabeza de familia y tres pesetas a cada uno de los familiares; así como 500 pesetas a cada uno de los Centros benéficos, tales como Auxilio Social, Asociaciones reli- giosas, Hospital de la Cruz Ro- ja, etc.

Efectuó la entrega el Ilmo. se-

Reparto de donativos en Hadú

La Conferencia de Señores de San Vicente de Paúl de la Pa- rroquia de San José (Hadú), de la que es presidenta doña Fran- cisca Amategui de Brita, ha verificado el reparto de un im- portante donativo entre las fa- milias necesitadas que socorre dicha Conferencia con motivo de la festividad de la Santísima Virgen de África. Consistió en bolsas que contenían cortes de vestidos de mujer y niña, blus- as y pantalones de niño, me- dias, alpargatas; medio kilo de café, medio de azúcar, media li- bra de chocolate y 10 pesetas en metálico.

ñor alcalde, don José Rojas, acom- pañado de varios tenientes de alcalde y concejales y del de- positario de Fondos.

Los beneficiados dieron sus más expresivas gracias al Mu- nicipio por el desvelo que de- muestra en beneficio de la cla- se modesta resultando el acto, dentro de su sencillez, emotivo y simpático.

En la mañana y tarde de ayer se efectuó el reparto de bolsas de comestibles entre los necesitados

S. E. el delegado gubernativo entregó más de 720 bolsas y 5.800 pesetas

En la mañana y tarde de ayer, S. E. el delegado guber- nativo repartió en el Salón Apo- lo y Grupo Escolar Lope de Ve- ga, más de 720 bolsas de co- mestibles y 5.800 pesetas entre las familias necesitadas de la población, como anteriormente se hizo con las del Campo Ex- terior.

El acto revistió, dentro de su

LLEGADA DEL ALCALDE DE ALGE- CIRAS Y DEL GENERAL SOTELO

Son invitados de honor del Ayuntamiento ceutí

En el vapor correo de ayer, llegaron a Ceuta, el Ilmo. señor alcalde de Algeciras, don Manuel Baleriá Soler, y el Excmo. ín- fimo general don José Sotelo, quienes, en calidad de invitados de honor, pasarán unos días en Ceuta, con motivo de las ferias y fiestas en honor de la Virgen de África.

En el muelle eran esperados

Llegan más de trescientos cadetes de las Milicias Universitarias

En el vapor correo de ayer, llegaron a Ceuta, más de tres- cientos cadetes de las Milicias Universitarias, quienes estarán en nuestra Ciudad unos días, vi- sitando también algunas ciuda- des de la Zona.

Conversamos con algunos, que se muestran muy contentos de visitar esta parte de España co- sa por la cual tenían un gran interés.

Deseámosles grata estancia en- tre nosotros.

por el Ilmo. señor alcalde, don José Rojas, teniente de alcalde, señor Quero, y secretario parti- cular, señor Lanuza, quienes di- ron la bienvenida a los ilustres viajeros, a los que EL FARO de- sea grata estancia entre nos- otros.

Ayer llegaron dos vapores conduciendo turistas de Gibraltar

Entre los viajeros figu- ran los directores de los diarios «El Calpen- se» y «Nueva Crónica»

Procedentes de Gibraltar llega- ron ayer a nuestro puerto dos vapores ingleses conduciendo tu- ristas del Peñón, quienes se proponen pasar en Ceuta unos días aprovechando las ferias y fiestas de la ciudad.

Entre los viajeros figuran nuestros colegas, los directores de los diarios «El Calpense» y «Nueva Crónica».

Las calles se encuentran muy animadas con la llegada de es- tos turistas y otros que han lle- gado desde diversos puntos de Andalucía, deseándoles a todos que su estancia en Ceuta les sea muy grata.

¿Qué tal está Vd. de ánimo? ¡BIEN! Entonces dispóngase a conocer los sensacionales métodos de la ense- ñanza moderna! EN breve tiempo, POR poco dinero y CON toda garantía puede aprender por correspondencia: ORTOGRAFIA TAQUIGRAFIA e INGLÉS ¡ELIJA ALGO y pida HOY MISMO nuestro magnífico folleto GRATIS y SIN COMPROMISO Academia BRUJULA APARTADO 817 - BILBAO

CALCULO Y REDACCION COMERCIAL

Dos especialidades básicas para conseguir un buen puesto en las mejores oficinas. Apréndalas por correspondencia, en su propia casa, rápida y económicamente. Pida hoy folleto gratis ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

PLAZA DE TOROS DE CEUTA 2 MONUMENTALES CORRIDAS. 2 HOY 5.—Seis escogidos toros de la acreditada ganade- ría de laSEÑORA VIUDA E HIJOS DE DON RAMON GALLARDO, de Los Barrios, serán picados, banderi- lleados y muertos a estoque, por los espadas: PEPE LUIS VAZQUEZ ANTONIO BIENVENIDA y Jaime Marco (EL CHONI) Acompañados de sus correspondientes cuadrillas NOTAS: Las corridas darán comienzo a las 6,30 en punto de la tarde. Precios en programas de mano. Taquilla la del Salón Apolo. DIA 7.—Dos preciosos novillos-toros, de la afamada ga- nadería de DON FERMIN BOHORQUEZ, de Jerez, pa- ra la simpatiquísima y genial caballista Conchita CINTRON y 4 hermosos toros de la prestigiosa ganadería de los señores HI- DALGO HERMANOS, de Sevilla, los que se- rán picados, banderilleados y muertos a esto- que por los espadas: PEPE BIENVENIDA y Pepe Luis Vázquez Acompañados de sus correspondientes cuadrillas ¡¡Todos a la Plaza de Toros de Ceuta!!

Los cultos en honor de la Patrona

MISA DE COMUNION GENERAL

A las ocho y treinta de la mañana de ayer, celebróse en el Santuario de Nuestra Señora de Africa, la misa de Comunion general, culto final de la solemne novena. Ofició el ilustrísimo señor Vicario general, doctor don Emilio F. García Fuentes y se acercaron a la Mesa Eucarística muchísimos fieles.

VISPERAS SOLEMNES

El ilustrísimo Cabildo Catedral procesionalmente, se trasladó ayer por la tarde, al Santuario, cantando Visperas solemnes ante el altar de nuestra excelsa Patrona.

LA SALVE

La tradicional y solemne Salve, que dedica el Ilustre Ayuntamiento a la Patrona, tuvo lugar ayer a las ocho de la tarde, viéndose el templo maternalmente lleno de fieles.

Asistió el excelentísimo señor delegado del Gobierno, don Francisco del Valle Marín; el ilustrísimo señor alcalde, con la Corporación municipal; las directivas de las Asociaciones de señoras y caballeros de Santa María de Africa y lucidas representaciones de diversos organismos oficiales de la plaza.

Fue expuesta Su Divina Majestad y rezado a Santo Rosario, se dió la bendición, haciéndose seguidamente la reserva.

A continuación se cantó la Salve, oficiando el muy ilustre señor canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, don José Chico Vaello.

En el Presbiterio se hallaban el Ilustrísimo señor Vicario general de este Obispado; el ilustrísimo señor coronel Vicario Castrense de las Fuerzas Militares de Marruecos y el canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, muy ilustre señor don José Rodríguez-Martín.

VIGILIA DE LA ADORACION NOCTURNA

Con la solemnidad acostumbrada se celebró anoche a las once y treinta, en el Santuario de nuestra amantísima Patrona, la solemne Vigilia de la Adoración Nocturna, dedicada a la Santísima Virgen de Africa, titular de la Sección local y de su turno tercero.

En nuestra edición de mañana daremos cuenta de esta solemne y religiosa, ya que la misma ha terminado a las seis de esta madrugada.

La procesión conmemorativa del Paso del Convoy

Ayer salió una reproducción de la Virgen de Africa

A las 21 horas, finalizada la Salve solemne, salió del templo de Nuestra Señora de Africa, una reproducción de la Virgen Morena en procesión conmemorativa del paso del Convoy de la Victoria.

Abrían marcha en doble hilera, señoras y señoritas, siguiéndolas caballeros portando el estandarte de la Asociación. Tras ello la imagen escoltada por soldados de Infantería, siguiendo el canónigo de la S. I. C., don José Chico Vaello, acompañado de otros sacerdotes.

A continuación, el Excmo. señor delegado gubernativo, Ilmo. señor alcalde, Ilmo. señor Vicario Capitular, Ilmo. señor Vicario Castrense, Ilmo. señor comandante de Marina, Ilmo. señor jefe de Policía, secretario de la Corporación, tenientes de alcalde, concejales, representaciones de todos los Organismos civiles y militares y gran número de fieles.

Gerraba la procesión una compañía de Infantería con bandera y banda de cornetas y tambores, que rindió honores a la entrada y salida del templo de la imagen.

La procesión, siguió por el Puente del Cristo hasta el final del muelle España, siendo pues

ta la Virgen de cara al mar, regresando seguidamente a su templo.

Un numeroso público presenció el paso de la procesión que revistió gran brillantez.

Bevin trata del problema alemán

(Viene de la primera página.)

unidad económica de su zona con las anglosajonas.

Después del discurso de Bevin, la oposición atacó los presupuestos que se debatían, que fueron aprobados por 208 votos contra 102.—EFE.

Molina S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Programa de actos para hoy y mañana

MARTES 5.—A las 8.—Diana por las bandas de música, cornetas y tambores y nuba de Regulares de la guarnición que recorrerán la población y su campo exterior.

A las 10:30.—Solemne función religiosa en el Santuario de la Patrona, con asistencia del Ilustre Cabildo Catedral, autoridades militares y civiles e Ilustre Ayuntamiento bajo maza.

A las 12:30.—IV travesía al puerto (2.500 metros).

A las 13:30.—Polo acuático entre equipos de la localidad.

A las 18:30.—Gran corrida de toros con ganado de la acreditada ganadería de los señores viuda e hijos de don Ramón Gallardo y en la que actua-

rán los espadas PEPE LUIS VAZQUEZ, ANTONIO BIENVENIDA y JAIME MARCO «EL CHONI», acompañados de sus correspondientes cuadrillas de picadores y banderilleros.

A las 22.—Concierto por la laureada banda de música de La Legión en la caseta municipal del ferri.

A las 24.—Función extraordinaria de fuegos artificiales en el muelle de Comercio.

MIÉRCOLES 6.—A las 13.—Carreras de piraguas en la que tomarán parte los equipos de Tetuán y Ceuta.

A las 17:30.—Segunda tirada al plato en el mismo lugar que la primera.

PRIMERA CORRIDA DE FERIA

En el muelle hablamos ayer con la Empresa de la Plaza, ganadero y toreros, así como «El Rondeño» que, en nombre del Choni, envía un saludo a la afición ceuti

Dice Antonio Bienvenida: ¡Un saludo a la bella Ceuta!

Dice Pepe Luis Vázquez: Estoy satisfecho de encontrarme en Ceuta y con deseos de vestir el traje de luces.

Dice El Rondeño: Hoy llegará Jaime Marco, quien debuta en Ceuta, plaza en la que tenía verdaderos deseos de actuar

El barco nos trajo a ganaderos, toreros, aficionados e incondicionales seguidores, banderilleros, picadores, peones, etc. En el muelle esperando a todos, el Ilmo. señor alcalde, el señor Quero, presidente de la Comisión de Fiestas, el señor Lanzaza, el señor Gaya y el señor Salas, estos dos últimos de la Empresa de la Plaza.

Y antes de cambiar saludos con los que llegan, vízcame al señor Gaya, quien refiriéndose a la corrida de hoy, nos dice: —Ya conocen mi opinión. Ganado y toreros son excelentes. Espero que todos salgan muy satisfechos de la Plaza. Un saludo a la buena afición.

Y cuando Juanito Gallardo, se acerca, nos dice sin que aún le hubiéramos preguntado:

—Pueden estar seguros que hemos mandado un ganado excelente. Esperemos que esos artistas del torero que hoy saldrán a la Plaza, luzcan sus cualidades con los seis toros de nuestra ganadería. Poco falta para salir de dudas.

Y ahora, es la simpatía eterna de Antonio Bienvenida la que habla:

—¡Un saludo a la bella Ceuta! Digan que tenía muchísimas ganas de saludar a mis viejos amigos y convivir unas horas con la excelente afición taurina ceuti.

Y dice Pepe Luis Vázquez, el torero siempre maravilloso:

—Siento verdaderos deseos de vestir el traje de luces en la Plaza de Toros de Ceuta. Diga lo así y salude en mi nombre a la afición local, sin olvidar a los amigos buenos de siempre.

El Choni no ha llegado a tiempo y hoy, en el vapor correo, estará entre nosotros. Llegando ya vestido para tomar un coche que le llevará a la Plaza con tiempo sobrado para todo. Y como el valenciano falta a lista, hemos saludado a su banderillero, el popular «Rondeño», conocido de toda la afición local, quien al estrecharnos la mano, nos dice:

—Jaime llegará hoy con tiempo para actuar en Ceuta donde tiene verdaderos deseos de presentarse. El Choni no ha tenido suerte en el Campo de Gibraltar debido a una corchada sufrida en Madrid. Reparó en Algeciras, aún convaleciente, cuando tenía la herida abierta. Ya en Córdoba comenzó a recuperarse y cortó las orejas a sus dos toros. Ahora, en Valencia, de los seis toros que martó cortó tres ore-

jas y en Alicante, cortó dos orejas y rabo a su segundo toro.

Y a nuestra pregunta, responde:

—An Alicante sufrió una pequeña lesión en la mano, pero sin importancia. El Choni viene a Ceuta dispuesto a sobregalar, ya que aquí se presenta por vez primera y sabe los deseos que existe de conocerlo.

Y termina: En su nombre y en el mio

propio, un saludo a la buena afición ceuti y hasta dentro de unas horas que nos veremos en la Plaza.

Y como faltan pocas horas para que dé comienzo la corrida, después de haber traído a las páginas la opinión de todos los que hoy son parte en ella, pin-gamos el punto.

¡Suerte, mucha suerte, y que la afición saiga complacida!

PRIMERA DE FERIA EN VICTORIA

Manolete cortó la oreja a su primero y es abroncado en el otro toro

Vitoria, 4.—Primera de Feria. Seis de Fermi Bohorquez, de Jerez, difíciles para la lidia y algunos huídos, como el segundo y el quinto que han sido los que menos casta demostraron. Asisten el presidente de las Cortes, el ministro de Justicia y el subsecretario del mismo Departamento. Hay un «eno» pero las localidades que a última hora salieron de la revuelta clandestina se han pagado a precio muy reducido. Tarde nublada con viento.

En el paseillo el público ovaciona largamente a Manolete por su reaparición en esta plaza ahogando débiles protestas de un sector forastero debido a que sin duda el cordobés no ha aceptado los ofrecimientos que se le hicieron en otras plazas. Se le obliga a saltar en los medios, montera en mano

1.—Tres varas y un picotazo. Los tres matadores alternan en quites y tres pares. Gitanillo de Triana se acerca al toro y sin perderle de cara lo trastea para hacerse con él, dándole unos cuantos derechazos y terminando la breve faena con media estocada que basta. Se pita al toro en el arrastre.

2.—Manolete lancea quieto y con gran temple rematando con media verónica excelente (ovación), cinco picotazos saliendo suelto el bicho, tres pares. Manolete empieza con tres pases por bajo para gujear al toro, después da estatuarios y naturales muy buenos que el público aplaude largamente, recibe un achuchón sin consecuencias. (La música suena en su honor), pierde una zapatilla y sigue toreando descalzo, valiente, la segunda parte de su faena entusiasmado al público aunque es breve, en ella instrumenta varios pases sobre todo un molinete estupendo. Estocada entera, entrando colosalmente y terminando descalzo a pulso. (Ovación, oreja, vuelta al ruedo. Al ruedo ha caído un precioso ramo de claveles que ha pretendido a la Patrona de Vitoria, la Virgen Blanca. Saluda desde el tercio en medio de una gran ovación).

3.—Parrita recibe al astado con tres soberbios lances y media verónica excelente. (Ovación), el bicho derriba con estripijo y recibe cuatro puyazos. Gitanillo y Manolete se lucen en quites, tres pares. Parrita hace una faena a base de naturales, en dos tandas de pases en rondón demostrando grandes deseos de agradar. Pincha tres ve-

ces y el toro se acuesta. (Palmas.)

4.—Gitanillo lo recibe con cuatro lances y media verónica de buena factura (ovación), dos varas y en la tercera el bicho saca al picador y al caballo hasta el centro del ruedo. La suerte de banderillas es defectuosa. Gitanillo quiere torear al natural, pero el toro no se presta a lucimientos por lo que el diestro da unos derechazos y mata de una estocada.

5.—Manolete no torea a la verónica, pues resulta un toro muy difícil. A la primera vara el toro sale huyendo y con gran dificultad le colocan tres pares más. La última con alevosía, por lo que el picador es abroncado. Tres pares. Manolete brinda al público y comienza su faena con unos pases por alto muy buenos, seguidos de varios naturales ligados con el pecho. El toro se va y no hay forma de sujetarle no prestandose a lucimiento. Manolete lo persigue sin lograr hacerse con él por lo que decide entrar a matar. Pincha varias veces y cuando intenta el descabello el toro se le echa encima. Luego da media estocada sin soltar y se descompone bastante metiendo el estoque sin aguardar a que el toro se encuentre en condiciones, al fin el bicho cae en un certero descabello a pulso. El público abreva al diestro, sobre todo de las localidades de sol. En la sombra hay un gran sector que le aplaude, sin duda, disculpando su actuación por las pésimas condiciones del toro.

6.—Parrita torea bien a la verónica y es muy aplaudido. Tres varas y un reñonazo. Manolete torea colosalmente después de llevarse al bicho al centro y recibe una gran ovación. Gitanillo instrumenta dos verónicas excelentes (aplausos), tres pares. Parrita lo recibe con unos pases de tanteo y dos por alto colosales con los pies clavados en la arena. Torea al natural y liga un pase de pecho, dos nuevos naturales citando a distancia que entusiasman al público desde su iniciación hasta terminarlos. Una serie de manoleteas, algunas de ellas mirando al público desde su iniciación hasta terminarias. Muy valiente y muy torero. (Música. Ovación grande). Nueva serie de manoleteas y más aplausos. Un pinchazo y una casta entera. (Ovación, vuelta y saludos desde el tercio).—CI. FRA.

LOS DEPORTES

PROGRAMA DEPORTIVO PARA HOY

A las 9,30: Caballa-San Agustín, en Baloncesto.
 A las 12,30: Travesía del Puerto.
 A las 13,30: Partido polo acuático.
PARA MAÑANA
 A las 13: Regatas de piraguas.
 A las 13,30: Regata de esquifes.
 A las 17,30: Tiro al plato.

AAA San Agustín derrotó al C. D. Riffien

Para el Torneo local de Baloncesto

Se jugó el segundo encuentro del Torneo Local de Baloncesto entre el equipo de la A. A. A. de San Agustín y el C. D. Riffien, venciendo el primero por 32 a 23.

En el primer tiempo la lucha estuvo nivelada (16-11) endureciéndose el juego en la continuación por lo que el árbitro señor Rodríguez hubo de descalificar a Mario y a Hidalgo. Por Riffien destacó Alconero y por la A. A. A. Gómez Toledo.

Alineaciones: AA. San Agustín: Gomez Toledo (12), Ramos (9), Lopez (5), Hidalgo (4), Diaz Campuzano (2), Diaz (1). Riffien Calpe, Mario, Lanza, Alconero (15), Callejo (4) y Mas (4).

La clasificación actual del torneo es la siguiente:

Equipos	J	G	P	F	C	Pt
S. Agustín	1	1	0	32	23	2
Caballa	1	1	0	38	30	2
Riffien	2	0	2	53	70	0

El Calendario de este campeonato es el siguiente:

Día 5, a las 9:30 de la mañana: Caballa contra S. Agustín; día 7 a las 7 de la tarde, Caballa - Riffien; día 9 a las 7 S. Agustín-Riffien. Día 10 a las 7, Equipo de Tetuán contra el Riffien (fuera de concurso), y a las 8, último encuentro entre el Caballa y el San Agustín.

LA ESMERALDA
 COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELERAS MONTE FALANGÉ E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Las tiradas al plato de feria

Lladó, de Ceuta, resultó ganador de la primera

Conforme estaba anunciado ayer a las cinco de la tarde dió comienzo la primera tirada a plato extraordinaria con motivo de las fiestas que se celebran en honor de la Santísima Virgen de Africa.

El Estadio Alfonso Murube, a pesar de que era día laborable, presentaba un brillantísimo aspecto, asistiendo entre las numerosas personas y distinguidas señoras y señoritas de esta localidad.

Asistió también, honrando el acto con su presencia, el Excelentísimo señor gobernador militar, señor García Polo.

Se inscribieron para la primera tirada 23 tiradores, entre ellos, cuatro magníficos escopetas de Larache y las de primera categoría en Ceuta. Compuesto el jurado por los señores Cobo Gálvez, Méndez Avilés y Los Huertos García, dió comienzo la primera tirada consistente en seis platos con dos ceros para excluir. Las primeras vueltas resultaron magníficas, poniendo de manifiesto la mayoría de los tiradores su destreza. Cuadraron siete tiradores sin cero, procediéndose inmediatamente a la eliminatoria con handicap de siete, nueve y diez metros y por último en gobletes resultando campeón el señor Lladó, de Ceuta.

ta, que se adjudicó el obsequio del Excmo. señor jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa; segundo, señor Vega Pantoja, de Larache, y tercero, señor Benito Alonso, de Ceuta. Los restantes premios quedaron pendiente de eliminatoria.

En la segunda tirada, en que se disputaba la copa del Excmo. señor gobernador militar, tomaron parte 22 tiradores, y las características fueron igual a la anterior. Finalizó quedando ocho escopetas sin ningún cero, pero por lo avanzado de la hora, las eliminatorias se celebrarán el próximo día 6, a las tres de la tarde.

Importante para los tiradores

Según se nos informa las próximas tiradas, de los días 6 y 8, darán comienzo a las cuatro de la tarde, debiendo presentarse los tiradores para la inscripción y sorteo a las tres y media en el Estadio Alfonso Murube.

Celebramos el éxito deportivo y de organización conseguido en estas primeras tiradas, por cuyo motivo hemos de felicitar a los tiradores y a la Sociedad de Pesca y Pesca local organizadora de las tiradas.

Ayer llegó Marín



En el vapor correo de ayer y acompañado de su distinguida esposa llegó a nuestra ciudad, Luis Marín, el nuevo entrenador del cuadro titular.

El que fuera gran jugador del Athétic Club de Madrid, Real Madrid y Granada, se personó seguidamente en la Secretaría de nuestro representativo, cambiando impresiones con nuestros directivos.

Reciba Marín un cordial saludo de bienvenida, deseándole por anticipado muchos éxitos al frente de nuestro club titular, donde tendrá ocasión de confirmar sus grandes aptitudes para el difícil cargo que comenzó a desempeñar en el Antequerano.

Tarjetas de visitas. Cartas. Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Mañana interesantes carreras de piraguas y esquifes

Participarán en la primera las embarcaciones de Ceuta y Tetuán

A las trece horas de mañana día 6, se celebrarán en nuestra bahía dos interesantes regatas de piraguas y esquifes ambas con un recorrido de 2.000 metros.

En la primera de ellas participarán las seis embarcaciones que tan brillantemente realizaron la travesía Ceuta-Río Martín no hace muchos días, tres de ellas tripuladas por deportistas tetuanes y otras tres por ceuties.

El vencedor de esta carrera obtendrá un premio de 150 pesetas y el segundo clasificado el 100, obteniendo la Copa aquel equipo que logre clasificar dos piraguas en los tres primeros con igual.

A continuación y con igual recorrido, carrera de esquifes de uno y dos tripulantes, obteniendo el primer clasificado de la primera 50 pesetas y el ganador de la segunda 100. Los segundos clasificados ganarán un artístico diploma.

Por su novedad, estas regatas han despertado mucho entusiasmo e interés, siendo seguro que constituirán un señalado acontecimiento náutico.

SOCIEDAD DEPORTIVA «CEUTA»

AVISO
 Los Cupones-Recuperables se encuentran a disposición de los Sres. Socios y aficionados en las casas siguientes:
 CASA MOLINA
 CASA IBÁÑEZ
 CASA BENOUBEL
 No dejes de hacer tu anticipo al Club, con lo contribuyes a la formación de un potente equipo.
 Ceuta Agosto 1947.

Doce nadadores hay inscriptos para la travesía del puerto que se celebrará hoy

En las pruebas del pasado domingo, que se caracterizaron por sus muchos participantes y perfecta organización, triunfó el Club Natación Caballa

El Mons Calpe Social Club de Gibraltar contendrá el día 10 con un fuerte combinado ceuti de polo acuático

Organizados por la Junta Local de Deportes, Club Natación Caballa y Unión Africa-Ceuti se celebraron en la mañana del pasado domingo las anunciadas pruebas de natación.

Sus resultados técnicos fueron los siguientes:

50 metros infantiles (siete participantes en dos tandas): 1.º Manolo Botorino en 47 segundos; 2.º Juna Ríos en 54 segundos.

100 metros crawl. Participaron 5 nadadores, venciendo José Luis Arbona (Caballa), con un minuto y 39 segundos seguido de Juan Luis Oliveros (Riffien), en 1 m., 52 s.

100 metros femeninos: 1.ª Antonia García, con 2 m. 20 s. La concursante Africa Bendayan abandonó la prueba mediado el recorrido.

100 metros espalda. (7 participantes): 1.º Vicente Bernet (Caballa) con 2 m. 13 s.; 2.º Manuel Matoso (Caballa), con 2'14.

400 metros "8 concursantes". Esta fue una de las más reñidas e interesantes pruebas, clasificándose Torres (Africa Ceuti) y Jorquera (Riffien), en el mismo tiempo con 7 m y 31 s. El triunfo se le otorgó a Torres por haber sido el que tocó el poste señalado por el jurado. En tercer lugar se clasificó Alfonso Gerdeira.

Relievs 3 por 50. Compitieron dos equipos infantiles del C. N. Caballa, venciendo el formado por Botella, Abad y Cabezas al integrado por Ríos, Botorino y Duarte.

Por último los equipos de Caballa y del C. D. Riffien se enfrentaron en los 3 por 100 relevos estilo. Esta prueba comenzó con ventaja del Riffien en espalda, que Bernet supo anular brillantemente en el último callejón, reportando unos 10 metros al braçista Matoso, el cual mostró neta superioridad sobre su contrincante del Riffien. En el crawl, Arbona no se dejó anular dicha ventaja y el Caballa se adjudicó un limpio y brillante triunfo. Los repre-

sentantes del Riffien fueron Izquierdo, Jorquera y Rodríguez. El tiempo del ganador fué de 6 minutos y 14 segundos.

Mucho público y magnífica organización. Quedamos sorprendidos de que las pruebas comenzasen a la hora anunciada y de que no se hicieran pesadas en cuanto a su montaje y continuidad. El hecho de que participaran cerca de 40 nadadores es también un triunfo. Y demuestra la enorme afición existente en nuestra ciudad por la natación, que solo necesita de una buena piscina y de alguna protección para lograr destacar como uno de los deportes favoritos.

No se lograron buenos tiempos, si hemos de juzgar la parte técnica. Pero sí hemos de considerarlo debido a que los participantes no contaron con el notable impulso que suelen adquirir en las piscinas los virales. Desventaja ésta bien notable, de marcada influencia en las marcas. El Club Natación Caballa presentó un equipo completísimo, siendo evidente su superioridad en el crawl y los estilos, donde destacaron Bernet, Matoso y Arbona. Bien, muy bien el Riffien, en sus primeras luchas natatorias. En cuanto sus hombres logren un poco más de elasticidad y veteranía, puede erigirse en un difícil adversario. El Canario hizo unos 400 metros formidables, hasta el punto que, de ser un poco más amplio el poste de meta, hubiera vencido sin discusión, pero a su desquite en los últimos metros. Maravillosa esta pléyada de pequeños nadadores participantes. Hay en todos ellos madera de futuros campeones y no debiera descalificarse un solo día en la labor de perfeccionamiento y entrenamiento. ¡Lástima grande de una piscina! ¡Que beneficios tan enormes reportaría a la natación ceuti y de la región!

LA TRAVESÍA DEL PUERTO.
 En la mañana de hoy, a las 12'30, tendrá lugar la gran prueba denominada Travesía del

ACEYTE YNGLES

 Parásito que toca... ¡muerto es!

Dr. Peidro-Miró
 GARGANTA-NARIZ-OIDO
 Médico especialista de los Hospitales de la Santa Cruz y San Pablo de Barcelona
 Ex-jefe de los servicios de Laringotología
 Consulta: Lunes, miércoles y viernes de 7 a 8 y horas convenidas.
 Cónsul Morphi, 12 2.º 1.º Teléfono 944. TETUAN.

Emilio Maté Alonso
 Medicina general y de la infancia
RAYOS X
 Sanjurjo, 12 TETUAN

Puerto" (con recorrido de 2.500 metros) para la que es extraordinaria la animación entre nadadores y aficionados.

Para tomar parte en la misma se han inscrito numerosos "tritonés", lo que le ha de dar un interés y una incógnita verdaderamente desusada. A ella acuden las representaciones del C. D. Morro, C. D. Riffien, Afica-Ceuti, Caballa Club y La Lección (Larache), entidades todas que quieren lograr el triunfo para sus colores, rebajando además la marca establecida hace un par de años por Clemente Cerdeira que todo permite augurar también tomará la salida.

Damos al lector un avance de quienes disputarán tan destacada prueba de fondo, los nadadores inscritos hasta ahora:

Por el Morro participarán Ventura Pérez y Juan Segado. Por el C. D. Riffien: Ferrara, Villarroel, Izquierdo, Carrillo y Junquera.

Por el Africa Ceuti: Fedevico Torres.

Por el C. N. Caballa: Clemente Cerdeira, José Ruiz y Sánchez Ocaña.

Por La Lección de Larache: Juan Luis Oliveros.

Dado que la inscripción no se cerrará hasta las 12 del día (hora en que todos los nadadores deberán encontrarse en el muelle del Comercio para que una gasolinera los conduzca hasta el muelle Alfau, lugar del que se iniciará la Travesía esta cifra de participantes pudiera verse notablemente incrementada.

Todo esto demuestra que la Travesía a nuestro Puerto no es ya una entre muchas. Se ha convertido ya en la prueba más destacada de nuestro calendario anual de natación.

¿Volverá a triunfar Cerdeira? ¿Será rebajada la plusmarca de 1945?

Poco falta ya para saber sobre esto. Pongamos punto final diciendo que el clasificado se le entregará una copa y 150 pesetas, al segundo otra copa y 100 pesetas y al tercero 50 pesetas. Y que a continuación de esta prueba presenciaremos un interesante partido de

polo acuático entre dos combinados locales, que se alinearán probablemente como sigue:

Equipo blanco: Bruzón, Cerdeira II, Maeso, Matoso, Arbina, Bernet y Gómez.

Equipo grana: Núñez, Ordoñez, Castillo, Martín, Vallejo, Buades y Aragón.

UNA GRAN FINAL

Como broche de oro de nuestras actividades natatorias en esta semana deportiva de feria, un señalado acontecimiento será dable presenciar el domingo día 10 a la afición ceuti.

A las 12 de la mañana de dicho día, un fuerte combinado de polo acuático de los clubs Caballa y Africa Ceuti y de la Junta Central de Educación Física y Deportes de Marruecos será enfrentado en el muelle del Comercio al potente equipo "Mons Calpe" Social de Gibraltar, del que es presidente el Reverendo Padre Carter. Este magnífico conjunto, del que oportunamente daremos detalles de composición, llegará a nuestra ciudad el sábado día 9 y desfilará a una quinena de excelentes nadadores, que también competirán con nuestros más destacados elementos en pruebas libres, de estilo y relevés.

¿No es en verdad un bello y atrayente final? Por lo mucho que están contribuyendo al perfeccionamiento y engrandecimiento de nuestra natación, enviemos nuestra más efusiva felicitación a la Junta Local de Deportes y a los clubs Africa Ceuti y Caballa Natación. — PEGUAR.

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO

Millán Astray, 7

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 Tl. 403

SEGURO CONTRA ROBO Y EXPOLIACION

HABITACIONES Y MOBILIARIOS PARTICULARES, alhajas y metálico COMERCIOS, ALMACENES Y BANCOS.

METALICO Y VALORES en cajas de caudales.

EXPOLIACION DURANTE LAS HORAS DE DESPACHO.

EXPOLIACION DE COBRADORES.

SEGUROS DE CASCOS TERRESTRES MARITIMOS SEGUROS DE VALORES

TRANSPORTES

Asegurándose en "LA MUNDIAL" S. A. ahorrará tiempo y molestias en la tramitación de sus expedientes de averías

Oficinas en Ceuta: Calvo Sotelo, 10. - Teléfono, 40

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura

Españoleto, 24. MADRID.

Representación en Ceuta

Millán Astray, 7, Teléfono 788

CERVANTES

Útiles de escritorio

INAUGURACION PROXIMA

Anuncios breves

Compras y ventas

CAL para blanqueo. Casa García. Calle Galea.

VENDO tienda comestibles y bebidas, con vivienda. Razón Morro, detrás de la Estufa Militar.

Alquileres

ALQUILASE habitación céntrica propio oficina. Razón esta Administración.

Traspasos

TRASPASO tienda comestibles y hermosa vivienda. Razón Alfonso Martínez. Vista Alegre, 1.

Varios

ARTICULOS para regalos, casa y cocina, gran surtido. Ferreteria "El Aguila". Falange Española, 72.

NECESITASE oficial niquelador. Comercial Maza. F. Española, 43. Ceuta.

Solución a los jeroglíficos y crucigramas publicados en nuestro extraordinario

SOLUCION AL JEROGLIFFICO NUMERO 1

No acabó la carrera.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 1

HORIZONTALES: 1: Sol. Pso. 2: Eso. Pato. VII. 3: Hada. Ibon. Pana. 4: Orin. Anís. 5: Amagasen. 6: Mani. Ar. Gota. 7: Ad. Talaba. Ul. 8: Na. Ahogar. Fa. 9: Unid. Mo. Acon. 10: Coronela. 11: Però. Dedo. 12: Caín. Mica. Isla. 13: Isa. Orad. Ea. 14: Ain. Osa.

VERTICALES: 1: Ser. Cia. 2: Osa. Manú. Así. 3: Lodo. Adán. Pian. 4: Aran. Icen. 5: Imitación. 6: Pina. Ah. Romo. 7: Ab. Salomo. Ir. 8: To. Aragón. Ca. 9: Onas. Ba. Edad. 10: Negárale. 11: Pino. Cadí. 12: Uvas. Tufe. Oseo. 13: Sin. Afán. Las. 14: Ola. Ala.

SOLUCION AL JEROGLIFFICO NUMERO 2

Protegió pasando

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 2

HORIZONTALES: 1: Alá. Telá. 2: Roer. Raid. 3: Pa. Raspa. Ar. 4: Andón. Apara. 5: Estilos. 6: En. Ida. (Ea). 7: Sofocas. 8: Adora. Icare. 9: MI. Azor. As. 10: Olot. Osmá. 11: Rasé. Neón.

VERTICALES: 1: Arpa. Amor. 2: Loen. Dila. 3: Be. Denso. Os. 4: Arres. Orate. 5: Antifaz. 6: Es. Ido. Te. 7: Palacio. 8: Trapó. Acórón. 9: Es. Acesa. Se. 10: Liar. Ramo. 11: Ira. Osan.

SOLUCION AL JEROGLIFFICO NUMERO 3

No admita razones

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 3

HORIZONTALES: 1: Ora. Para. 2: Enero. Ose. Anega. 3: Reparar. Caracó. 4: Agá. Opí. paro. Ato. 5: Laso. Inope. A. an. 6: Afoa. Loca. 7: Anís. Ser. Toro. 8: Al. Caramelos. Ca. 9: Asir. Lis. Nasa. 10: Inés. Caba. 11: Pida. Etapa. Alar. 12: Ate. Arigaro. Ova. 13: Carabas. Tasamos. 14: Acatei. Uno. Apo. 15: Alal. Rana.

VERTICALES: 1: Eraí. Paes. 2: Onega. Ala. Itaca. 3: Repasan. Sideral. 4: Ara. Oficina. Ata. 5: Loro. Osara. Abel. 6: Apis. Sera. 7: Orin. Sal. Tisú. 8: Es. Polémicas. No. 9: Acap. Res. Pato. 10: Abel. Gara. 11: Pato. Otoño. Ogar. 12: Ana. Acosaba. Apa. 13: Recoalar. Salomón. 14: Agota. Opa. Asola. 15: Alón. Raso.

SOLUCION AL CRUCIGRAMA NUMERO 4

HORIZONTALES: 1: Crea. 2: Ob. Real. Os. 3: Calle. Bambú.

4: Atados. 5: Rematarale. 6: Abati. Et. Bosar. 7: Lo. Abonadar. Ba. 8: Al. Pasabasc. AY. 9: Rapad. Za. Etayo. 10: Asó. maselos. Rareza. 12: Otear. Us. ted. 13: 13: SO. Cual. Re. 14: Anda.

VERTICALES: 1: Alar. 2: Oc. Bola. Os. 3: Parra. Pañá. 4: Etapas. 5: Lamihador. 6: Creta. Os. Marca. 7: Re. Atonazar. Un. 8: Ea. Datábase. Ad. 9: Albor. Da. Ezula. 10: Asábase. las. 11: Loreto. 12: Obreg. Aster. 13: Su. Abay. De. 14: Ra. yo.

Cartas Sobres Tarjetas de visitas Recordatorios

Encárguelas en la IMPRENTA FARO Millán Astray, 7 Teléfono 799



ZAPATOS



Mod. 58302 Combinado de piel y ante color rubino. Pico de goma. Del 34 al 39 Pts. 70

Mod. 58301 Piel y ante color rubino. Pico de suela. Del 34 al 39 Pts. 94/50

Mod. 50501 Piel blanco. Pico de suela. Del 34 al 39 Pts. 77/50

Pida gratis CATÁLOGO TIENSUCA CCC CIA. DE COMERCIO POR CORRESPONDENCIA APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Doctor Calvo Pecino
MEDICINA INTERNA
Consulta de 5 a 7. Jáudenes, 26, primero
TELEFONO, 1006. CEUTA

Dr. Juan Martínez Figueroa
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENEREO Y SIFILIS
Aguslina de Aragón, 2; piso segundo. Tlf. 705
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

Dr. José Navarro Martínez
MEDICO PUERICULTOR TITULADO
Enfermedades de los niños y Puericultura
CONSULTA EN GENERAL YAGUE 12 PRIMERO DE 4 a 6
TELEFONO, 7-9-0 CEUTA

El conflicto de Palestina entra en una nueva fase Los ingleses devolverán "golpe por golpe"

Manifestaciones antisemitas en Londres

Reunión de la Subcomisión de la ONU : : : : :
Ginebra, 4.—La Subcomisión investigadora de la ONU, en su primera reunión después de su viaje a Palestina, informa que no puede encontrar un punto de partida para trazar el esquema de una solución al problema palestino.
En los centros allegados a dicha Subcomisión se dice que ésta ha abandonado la idea de crear un Estado totalmente árabe o judío y parece que gana adeptos la de la división del país aunque se suscitara el problema de las minorías por el hecho de que una cuarenta por ciento de árabes quedaría en la zona judía.
Se cree que serán necesarias por lo menos dos semanas para comenzar a estudiar las recomendaciones. EFE.

el edificio del Banco Barclay en Haifa, apoderándose de una suma de dinero cuya cantidad no ha sido especificada.
Una maleta que contenía varias bombas y explosivos fue hallada en la fachada exterior del Banco.
Otra bomba fue encontrada en las inmediaciones del edificio. — EFE.

Manifestaciones antisemitas en Londres : : : : :
Londres, 4.—Las autoridades de Scotland Yard no consideran los desórdenes antijudíos registrados durante el fin de semana como obra de una organización central.
Los disturbios, que comenzaron el sábado en Liverpool y Glasgow, se extendieron ayer,

domingo a Londres y continuaron por la noche en Liverpool y en Manchester.
En Manchester una gran manifestación terminó apedreando los comercios del "barrio judío", donde hubo que registrar daños en las tiendas y cristales rotos.
En medio de gritos de "¡Mueran los judíos!", la multitud lanzó numerosos ladrillos contra escaparates y ventanas.
En Liverpool un taller judío fue incendiado y algunos grupos de alborotadores se dedicaron a agujerear las bombas contra incendios.
La Policía practicó varias detenciones.
También se han producido manifestaciones antisemitas en Hull y otras ciudades. — EFE.

"Devolveremos golpe por golpe" dicen los británicos : : : : :
Jerusalén, 4.—Las autoridades británicas se disponen a iniciar una nueva campaña contra las agresiones por parte de los elementos extremistas de Palestina "devolviéndoles" por golpe", según se declara de fuente fidedigna.
Cada vez que los hebreos cometan agresiones contra súbditos británicos, se contestará a la violencia con la violencia en los distritos considerados como desafectos. — EFE.

La señora de Perón llega a Ginebra
La ilustre dama fue aclamada por la multitud
Llegada a Ginebra : : : : :
Ginebra, 4.—Doña María Eva Duarte de Perón ha llegado a esta capital a las 11.30 de la mañana.
Fue recibida por el jefe de protocolo del Departamento político del Gobierno federal, Charles Duboulet, consejero del cantón de Ginebra, vicepresidente del Consejo federal Louis Caral y otras autoridades federales, así como el ministro argentino en Suiza, Benito Pedro Lianab.
También se hallaba presente el jefe de Policía de Ginebra, Vivert.
La multitud, que se había congregado en el exterior de la estación y en sus alrededores aclamó a la esposa del jefe del Estado argentino. — EFE.

Alto el fuego en INDONESIA Por ambos contendientes ha sido atendido el requerimiento del Consejo de Seguridad

Alto el fuego para los indonesios : : : : :
Klahs (Batavia), (Urgence), 4.—La radio de Yogyakarta anuncia que los indonesios han dado la orden de alto el fuego para la medianoche de hoy. — EFE.

encuentra exactamente a 32 kilómetros al sur de Cheribon.
Se añade que las tropas holandesas están en las afueras de Tandkonbba, en la costa este de Sumatra, ciudad que han considerado durante mucho tiempo los holandeses como "parte" general de piratas y contrabandistas. — EFE.

Satisfacción en la ONU por el cese de hostilidades : : : : :
Lake Success, 4. —Aun cuando en el momento de cesar las hostilidades en Indonesia, los holandeses se habrían apoderado ya de todos los objetivos que les interesaban, en los medios diplomáticos de la ONU se muestra gran satisfacción por haber sido atendido el requerimiento del Consejo de Seguridad ya que para el prestigio de la entidad era necesario que la demanda tuviera éxito. — EFE.

Comunicado holandés : : : : :
Batavia, 4.—Un comunicado del Ejército holandés a mediodía de hoy, anuncia que se han tomado medidas de seguridad en la isla de Madura frente a la costa oriental de Java, 24 horas antes de la orden de alto el fuego.
Tales medidas han sido adoptadas a petición de algunos representantes de la población y se supone que consisten en un nuevo desembarco holandés.
También se indica que están preparándose grandes embarques de arroz para los indios de la isla de Madura, que se encuentran en situación muy grave a consecuencia de la falta de alimentos.
También anuncia los holandeses la ocupación de Kroja y Beemphich, a pocos kilómetros al noreste de Tjilatjap puerto de la costa sur.
Los indonesios han admitido la pérdida de Kroja de hace cuatro días.
El comunicado holandés sigue diciendo que se llevan a cabo operaciones de limpieza en la zona sur de Koebingn, que se

El fallecimiento del presidente URUGUAYO

Le sustituirá el vicepresidente Luis Balle

Una nota del embajador uruguayo en EE. UU. : : : : :
Washington, 4.—Con motivo del fallecimiento del presidente Berreta, el embajador del Uruguay en los Estados Unidos Juan Carlos Blanco, ha facilitado la siguiente nota:
"Estoy muy agradecido por las sinceras muestras de condolencia que he recibido en Washington, con motivo del fallecimiento del presidente Tomás Berreta.
Todos los uruguayos sienten y deploran la muerte de nuestro presidente, y estoy seguro que agradecen la solidaridad de este país en tan glorioso momento.
La estabilidad política de

Uruguay es perfecta, como se sabe y nuestro eximio presidente será sustituido en su cargo por el vicepresidente, Luis Balle Berres, partidario de toda idea democrática, de carácter firme y moderado y como el fallecido presidente Berreta gran amigo de los Estados Unidos. — EFE.

Las dolencias de Berreta, se debían a un cáncer : : : : :
Montevideo, 4.—El diario "La Razón", publica la siguiente nota en relación con el fallecimiento del presidente Berreta:
A poco de iniciada la operación quirúrgica a la que se sometió al presidente, se comprobó que su dolencia era provocada por un cáncer abdominal con ramificaciones en la columna vertebral, siendo esta la causa de los últimos dolores que durante los últimos tiempos había sufrido". — EFE.

ciudad del Vaticano, 4.—Noticias de Budapest informan que la actitud de los católicos ante las próximas elecciones en Hungría es objeto de múltiples comentarios en la Prensa y entre la opinión pública. El órgano de la Acción Católica hace un compendio de los motivos por los cuales los católicos no han tenido representación en el Gobierno y han sido excluidos de la coalición de partidos.
A continuación subraya que el partido de pequeños terratenientes ha sido el que ha tomado la iniciativa para la exclusión en el Gobierno de los católicos.
Señala que en el momento de la disolución de la Asamblea Constituyente, el partido demócrata cristiano que en 1944 contaba con un representante católico, no tenía ningún sacerdote.
El periódico añade que los elementos marxistas tienen el punto de vista de que la religión debe considerarse como cuestión privada.
El partido comunista dice que su postura con respecto a la religión ha sufrido algunas modificaciones, pero el periódico de Acción Católica hace resaltar que esta declaración es de pura fórmula.
Por último, el órgano de la Acción Católica indica que los diputados pertenecientes al partido de la libertad se han hecho eco de las quejas de los católicos, pidiendo la enseñanza de la religión católica, pero como este partido ha sido disuelto, se cree que dicha petición no será tomada en consideración. — EFE.

Donativo del Caudillo

Tres mil pesetas a un productor, cuya mujer dió a luz tres niños

Albacete 4.—Comunican del Gobierno Civil que se ha recibido un donativo de 3.000 pesetas, concedido por S. E. el Jefe del Estado don Juan Díaz Rodríguez, del pueblo de El Bonigo, con motivo del reciente triple alumbramiento de su esposa. — CIFRA.

Enérgica protesta contra las autoridades húngaras

POR LA DETENCION DE UN SUBDITO NORTEAMERICANO

Budapest, 4.—Un portavoz de la Legación norteamericana de esta capital informa que funcionarios de la misma han enviado una enérgica protesta a las autoridades húngaras por la detención del súbdito norteamericano Ivan Thuranzcki, acusado de haber practicado actividades antidemocráticas.
Ivan Thuranzcki fue detenido el pasado viernes por la Policía política húngara bajo acusaciones graves.
Actualmente se encuentra en la cárcel de Budapest.
Un funcionario de la Legación ha efectuado varias gestiones ante las autoridades húngaras, recordando la promesa de que Thuranzcki será puesto en libertad tan pronto como pueda demostrar que es súbdito norteamericano. — EFE.

Anúnciese en EL FARO

Teléfono 7-9-9

DOLOR DE CABEZA
Cafersonal